

## École du Lac-des-Fées La petite agence



## Le jour 100 des élèves de la maternelle de l'école du Lac-des-Fées

Texte de Marie-Emmanuelle Grenier-Roy et Alexandra Vallières, journalistes pour *La petite agence* de l'école du Lac-des-Fées





Le 27 février, c'est un grand jour pour les élèves de la maternelle. Pour eux, c'est le jour 100, c'est-à-dire leur 100° jour d'école. Pour l'occasion, ils ont même fait une exposition sur le nombre 100. Chacun a apporté 100 objets (collections, jujubes, collants, guimauves, pompons, etc.) Certains ont même apporté de la nourriture. Les élèves ont aussi fait des peintures, des collages, des lunettes, des colliers, des chapeaux et leur autoportrait à cent ans.

## La chasse au trésor

Les élèves ont fait une chasse au trésor. Ils avaient dix épreuves à faire. À chaque fois qu'ils en réussissaient une, ils gagnaient un morceau de casse-tête. Quand les élèves avaient tous les morceaux de casse-tête, ils pouvaient voir où était le trésor. Celui-ci se trouvait sur la scène du gymnase. Dans le trésor, il y avait des diamants et des dollars en chocolat. Mmmm..... c'était sûrement délicieux!

## La parade

Les élèves ont fait une parade dans les corridors de l'école. Ils faisaient le plus de bruit possible pour qu'on les entende. Ils dérangeaient tous les élèves dans les classes afin de partager leur bonheur. Des fois, leurs instruments de musique étaient fabriqués par eux-mêmes. Ils portaient aussi des chapeaux, des colliers, etc.

